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ー
と
戸
田
病
院
の
２
カ
所

に
設
置
し
、
医
療
・
介
護

の
専
門
職
・
医
師
で
チ
ー

ム
を
編
成
し
、
適
切
な
支

援
に
つ
な
げ
て
い
く
。

議
員　
今
後
の
戸
田
市
へ

の
期
待
は
。

市
長　
市
民
の
誇
り
が
高

め
ら
れ
、
誰
も
が
憧
れ
る

都
市
に
な
る
も
の
と
期
待

し
て
い
る
。

特別委員会設置育
園
６
園
を
開
園
、
認
可

定
員
５
４
０
人
の
拡
大
を

図
り
、
平
成
31
年
４
月
に

は
、
さ
ら
に
約
３
８
０
人

議
員　
緊
急
対
策
ア
ク
シ

ョ
ン
プ
ラ
ン
の
取

り
組
み
状
況
と
実

績
、
達
成
見
込
み
、

保
育
士
ア
ン
ケ
ー

ト
調
査
の
結
果
と

対
応
は
。

市
長　
平
成
28
年

度
中
に
25
人
、
平

成
29
年
４
月
に
約

２
４
０
人
、
本
年

４
月
に
は
認
可
保

総括質問

議
員　
５
期
20
年
を
振
り

返
り
市
長
の
自
己
評
価
は
。

市
長　
片
時
も
初
心
を
忘

れ
ず
、
常
に
戸
田
市
の
将

来
を
考
え
、
市
政
運
営
に

邁
進
し
て
き
た
。
自
治
体

ラ
ン
キ
ン
グ
調
査
等
で
高

い
評
価
を
得
る
な
ど
、
選

ば
れ
る
自
治
体
と
し
て
着

実
に
歩
み
を
進
め
て
い
る
。

こ
の
よ
う
な
実
績
を
評
価

し
て
い
た
だ
き
、
ご
支
持

い
た
だ
け
た
も
の
と
思
う
。

待
機
児
童
緊
急
対
策
は▶

新
宿
ア
ル
タ
ビ
ジ
ョ
ン
で
保
育
士
募
集
Ｐ
Ｒ
動

画
を
放
映

総括質問とは、新年度の施政方針に対す
る質問で、２人以上で構成する会派による
代表制質問のことです。
今定例会では、２月１６日の本会議にお
いて、５人の議員が会派を代表して総括質
問を行い、市長の施政方針に対して考えを
ただしました。
ここに掲げたのは、その質問・答弁の大
要です。総括質問の原稿は、質問者本人が
執筆しております。総括質問の模様は、議
会ホームページからご覧いただくことがで
きます。

20 年を振り返り　
市長の自己評価は

平成会　伊
い と う

東 秀
ひでひろ

浩　議員

「市民のご支持をいただけた」

▲美笹の桜

会
派
及
び
議
席
の
変
更

一
般
質
問

委
員
会
の
審
査
か
ら

委
員
会
年
間
活
動
成
果

を
拡
大
し
、
待
機
児
童
の

解
消
を
目
指
す
。
保
育
士

ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
で
は
、

市
内
で
働
き
続
け
た
い
と

答
え
た
人
は
過
半
数
を
超

え
、
さ
ま
ざ
ま
な
施
策
に

よ
り
保
育
人
材
確
保
と
定

着
化
を
図
る
。

議
員　
初
期
集
中
支
援
チ

ー
ム
の
支
援
内
容
は
。

市
長　
市
民
医
療
セ
ン
タ

総
括
質
問

認
知
症
対
策
の
推
進
は

戸
田
市
へ
の
期
待
は

総
括
質
問

一
般
質
問

委
員
会
の
審
査
か
ら

委
員
会
年
間
活
動
成
果

議会改革特別委員会では「特別委員会のあり
方」について検討を重ねてきました。

その結果、下記の 3 つの委員会を設置するこ
とに決定いたしました。

正副議長を除く議員は、3 つの特別委員会の
いずれか１つに所属することとし、また、議長
は議会改革特別委員会に、副議長は議会広報委
会に出席することになりました。

まちづくり・
交通対策
特別委員会

議会改革
特別委員会 議会広報委員会

委 員 長 熊　木 酒　井 手　塚
副委員長 石　川 高　橋 榎　本

委　　員

浅　生
十　川
峯　岸
斎　藤
土　屋
花　井

本　田
金　野
遠　藤
馬　場
三　輪
山　崎

矢　澤
佐　藤

林
むとう
竹　内
伊　東

そ の 他 三浦(議長) 細田(副議長)

《議員研修会を開催》
平成 30 年１月19 日に、広報コンサルタントで、

全国町村議会議長会の議会広報表彰審査会委員で
あります芳野政明氏をお招きして、「～市民に読ま
れ　議会活動が伝わる～議会広報の基本と編集の
ポイント」と題して、全議員を対象に研修会を開催
しました。

市民に審議の内容が伝わるまでが議会の仕事で
ある。また、広報委員会で議論して編集方針をつ
くり、それを目標に、理想に近づける編集をするこ
とが大事であるなど、伝える広報から伝わる広報に
するための、大変有意義な研修会となりました。

2 月 1 日付で、会派「みんなでまちづくり」の遠藤英樹議員が
「みらいの会」に加入しました。
2 月 1 日現在の会派構成は下記のとおりです。

会派及び
議席の変更

議席も下図のように変更になりました。

■みらいの会　 6 人

■平成会　　 　5 人
■公明党       5 人

■戸田の会    5 人
■日本共産党戸田市議団　4 人

■無所属　　 1 人

７
本田 哲

６
むとう葉子

５
林　冬彦

４
十川拓也

３
佐藤太信

２
浅生和英

１
矢澤青河

１７
花井伸子

16
土屋英美子

１５
斎藤直子

１４
峯岸義雄

１３
馬場栄一郎

１２
遠藤英樹

１１
細田昌孝

１０
石川清明

９
竹内正明

８
金野桃子

２６
高橋秀樹

２５
山崎雅俊

２４
伊東秀浩

２３
熊木照明

２２
榎本守明

２１
三浦芳一

２０
手塚静枝

１９
三輪なお子

１８
酒井郁郎

傍 聴 席


